

## Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes  
Wiesbaden Nordost am 11. März 2009

### Tempo-30-Fahrbahnmarkierung

---

#### **Antrag der CDU-Fraktion:**

Der Magistrat wird gebeten, in den Tempo-30-Zonen der Kreuzungsbereiche Wilhelminenstraße/Galileistraße, Richard-Wagner-Straße/Schumannstraße und Abeggstraße/Schumannstraße ein gut sichtbares Geschwindigkeitssymbol auf der Fahrbahn aufzubringen, welches auf die Geschwindigkeitsbeschränkung hinweist.

#### Begründung:

Zahlreiche Beschwerden von Anwohnern zeigen, dass sich viele Autofahrer nicht an die Tempo-30-Begrenzungen halten. Wegen der Größe der Tempo-30-Zonen sollten daher Erinnerungen in Form von Geschwindigkeitssymbolen auf der Straße (siehe z. B. Tunnelbachstraße) aufgebracht werden, da zusätzliche Schilder rechtlich nicht zulässig sind.

#### Beschluss Nr. 0030

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

#### Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Graffy  
Ortsvorsteher